

学校だより ひがし 常磐東小学校 令和4年1月14日(金) 第18号

第2学期の終わりから、新学期の初めにかけて行われた授業や行事での取組を紹介します。子供たちが多岐に渡って頑張っている様子が見られました。令和4年も、東っ子は元気いっぱい活動します。昨年に引き続いてのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

12/17(金) タブレットとネット回線を活用して、生平小との交流授業(6年)



生平の愛鳥の取組についての発表を聞きました



常磐東小の取組を紹介し、情報を共有しました

12/20(月) 新年を迎えるために、学期末大掃除



床にはワックスをかけ、ピカピカに磨きます



廊下の壁を吹き、1年の汚れを落としています

12/23(木) いよいよ冬休み、第2学期終業式



3人の代表児童が今後の決意を述べました



冬休みの生活の注意点を学びました

1/7(金) 決意も新たに、第3学期始業式



休み明けと感ぜさせないこの立派な姿勢



避難訓練について、加藤先生からのお話

1/7(金) 気持ちを込めて、書き初め大会



体育館を思い切り広く使います



毛筆初挑戦の3年生、頑張っています



表情は真剣そのもの、これならいい作品ができます



難しい字でも書けちゃいます、さすがは6年生

書き初め展入選者一覧

書き初め大会後、審査会が開かれました。どの学年も優秀作品ぞろいで審査は難航しました。その中で、代表に選ばれたのは、以下の6名の皆さんです。よく頑張りました。

1年 富田 歩希さん	2年 長谷川暖人くん	3年 山田 結香さん
4年 今井 奏太くん	5年 山本 夏鈴さん	6年 伊藤 沙月さん

この6名の作品は、3年生以上が夏に取り組んだ硬筆作品とあわせて、1月15日(土)、16日(日)に岡崎市美術館に展示をされます。興味がある人、時間に余裕がある人は、感染症対策を十分にしてお見に行くといいと思います。もしかしたら、上手に書くポイントが分かるかもしれませんね。